



## Ein ganz normaler Nachmittag im Hort Zscherndorf

Einige Kinder aus der kreativen 3. Klasse hatten einen Plan: Sie wollten die Titanic, größer als A4, auf Papier bringen. Schon vor den erneuten Schlagzeilen der Titanic, entstand die Idee.

Durch gemeinsame Gespräche und Recherchen wurden die Bilder im Kopf konkreter. Immer mehr Kinder schlossen sich diesen an.

All die Kreativität, die sie hatten, kam der Titanic zu Gute. Aus ganzen 34 Blättern besteht sie. Aus einer kleinen Idee wurde ein Riesen-Projekt, bei welchem die Stifte 14 Tage lang glühten.

